
魔戒读后感(实用5篇)
当品味完一部作品后，相信大家一定领会了不少东西，需要
好好地对所收获的东西写一篇读后感了。当我们想要好好写
一篇读后感的时候却不知道该怎么下笔吗？下面我给大家整
理了一些优秀的读后感范文，希望能够帮助到大家，我们一
起来看一看吧。

魔戒读后感篇一

三月，我通读了几本长篇小说，从莫言的《红高梁家族》到
凡尔纳的《八十天环游地球》，从老舍的《骆驼祥子》到海
明威的《老人与海》再到托尔金的《魔戒三部曲》。一本本
小说的主人公带我走进了一个个精彩纷呈的世界，并有一个
个深刻且不同的感受。其中精读了《红高梁家族》、《魔戒
三部曲》。

我从余占鳌身上体会出他的正义，在福格先生身上体会了他
的严谨，从祥子身上体会出他的吃苦肯干，在桑提亚哥身上
体会出他的坚强。但使我印象最深的是托尔金的《魔戒三部
曲》，在这本书里我认识了两种人，他们可以称作甘道夫和
咕噜。

甘道夫是一个术士，极富正义感，只要他认为对，他就坚定
的去做。在与佛罗多一同消灭魔戒的路上，历经了千难万险，
却总是化险为夷。虽然他总是做出一些我们无法理解的事，
甚至还掉下深渊，但却总是在关键时刻出现，令人长吁了一
口气。

而咕噜是一个受魔戒蛊惑的哈夫林，自从魔戒被毕。巴偷走
之后，一直寻找着，一心要找回自己的“宝贝”。最后在末
日火山，还奋不顾身的抢夺他的“宝贝”。最后，和魔戒永
远的消失在了末日火山的熔岩中，这不就是对现实社会的贪



婪小人的真实写照吗？一心要取得生活中的“魔戒”，使得
自己失去了一切包括自己的生命。

《魔戒三部曲》使我悟懂了“世界上没有不可能办成的事，
主要在于你做与不做。”的真理，令我充满信心，一路勇往
直前！也让我看到了贪婪的后果。

魔戒读后感篇二

在书中，全程最令我感动的是远征队人们的精神。像护戒人，
每天都要咬牙坚守不被戒指迷惑，即使精神疲倦，却默默坚
持着，在四面包围的情况下，仍心怀勇敢，毫不退缩；像保
护护戒人的配角，他们曾经挡住护戒人，与敌人厮杀，曾经
偷偷流过不为人知的血与泪，但心中仍有火光，温暖着内心，
燃烧着希望。

令我印象最深的是巫师在地心喝退炎魔的一节。他催促着队
友逃离，自己只身把守住出口的桥。他独自站立桥中，对炎
魔大喝：“你不能过来!”他使出魔力才能击败敌人，却因精
疲力尽而与敌人一起掉落深渊，临死前还不忘对同伴大
吼：“快跑啊，你们这些傻瓜!”在胜利的背后每个人只是一
滴水，那些甘愿牺牲的人，最终积成了一片海洋来润泽大地；
而那些苟目偷生的人，最后只会在阳光下枯干，毫无价值。
每次战斗中挥出的宝刀，其实背后都有好几个人，无形地握
住了刀柄！在武士的心中，是帮他一起拼杀！

看到这些场景，我总是心中沉甸甸的，感到自己的心，与另
外几个勇敢的牺牲者一起跳动。

魔戒之行，是一次爱与希望之行。其实那些在路上失去生命
的人们，也永远在人生中很多重要的时刻出现，他们其实永
远没有消散，他们都活在我们的心中。



魔戒读后感篇三

现在我要向大家介绍“魔戒”。

这部电影的内容是在描述男主角佛罗多和一群正义之士要将
一只象征权力与腐化的“魔戒”送到末日火山去销燬，以免
它落入邪恶势力者手中的惊险历程。说是“一部”电影，其
实它一共分成“首部曲”、“二部曲”。

除了与邪恶势力的战斗之外，这些正义之士还得克服人性上
的贪婪欲望，否则自己也可能禁不住权力的诱惑，走上腐化
之路！所以我觉得这部电影除了很棒的声光效果和电脑动画
之外，它还有很深的涵义，值得我们细心的去思考。

看完这部电影后，我很佩服佛罗多的勇气，他虽然手无寸铁，
却凭着一股正气和面目狰狞的“半兽人”对抗；而他的好朋
友山姆以坚定的一路护卫他、陪伴他，无怨无悔，更是令人
感动！我觉得“魔戒”是一部非常值得一看的电影，推荐给
大家，希望您也会喜欢！

魔戒读后感篇四

《神奇的魔戒》这本书是由25个魔法的组成的。里面有《太
阳妹妹》，它告诉我们要做一个年轻人，就要有智慧，有勇
气去做自己想做的`事情，《魔镜》，它告诉我们做人不能太
贪婪，只想着好的一面，却没有看到自己坏的一面，为了一
些好处，都投向坏人，以后总会有恶报，《石船里的女巫》，
它告诉我们人算不如天算，地底下暗算别人，只是成功一时，
不会成功一世，总会被人解开，而自己却会受到报应……但在
《神奇的魔戒》这本书里，最令我受益匪浅的是《神奇的魔
戒》这个小。

《神奇的魔戒》这个主要写了一位仙女给罗蒙一个魔戒，令
他变成了一位王子，但在国王面却说出了真相，并去解救了



真正的王子，最后又将魔戒还给了仙女。

罗蒙在里把魔戒还给了仙女，而在现实生活中这种精神是实
践道德。说到实践道德，我不禁为我自己以及一些人感到羞
愧。

为一些人感到羞愧是因为我曾亲眼看到一个人捡到一个手机，
自己放进了衣兜里，却没有录找失主，把手机还给失主。

为我自己感到羞愧是因为有一次老师把我分数多改了1分，而
我却不愿意，没有勇气让老师改回来。之所以没有改回来，
是因为如果我改回来，就没有100分了，只有99分。

自从读了《神奇的魔戒》这个之后，我决定一定要给自己勇
气，去实践道德。

魔戒读后感篇五

在《魔戒》中，有这样一颗星，它平凡而不起眼，但在黑暗
中，却燃成了一团银色的光焰，伴随着弗罗多的希望冉冉升
起。人们说，那是加拉德瑞尔的水晶瓶，是众光熄灭时的星
光；我说，那是我们每一个人心中的希望，一颗掉落凡间的
星。

很久很久以前，似乎在潘多拉魔盒打开时，所有的疾病、痛
苦都降落到了人间，但是人们并没有灭亡，因为与此同时，
潘多拉魔盒里也放出了希望。

希望，多么平凡而又灿烂的一个字眼！丹柯燃烧的心里燃烧
的是希望；《肖申克的救赎》中安迪救赎的是希望；而刚刚
破土而出的嫩芽也是希望。

小时候，每当晚上自己一个人回家时，看见黑夜中的路灯，
会感到一种力量可以战胜恐惧。那是一种希望吧，想一颗掉



落凡间的星，可以照亮尘世间的黑夜。

后来，每当我难过的时候，我总是会蹲下来抱抱自己，会感
觉自己的前方还是有光明的。我想，那种希望，可以照亮远
方的迷途。

现在，不论何时，我总是告诉自己：我能行；在我走过的.路
上，我为身后的人留一盏希望的灯。因为我想让希望——这
颗掉落凡间的星的光芒照亮每一个灵魂。

那就是加拉德瑞尔的水晶瓶，那就是希望。它不是高高在上
遥不可及，它就在我们每个人的心里，每个人的心中都有一
个水晶瓶，那是上帝总给我们每一个人的礼物。它平凡，他
不起眼，但它存在，尽管它曾被我们忽视。总有那些时候，
我们失落，我们沮丧，我们难过，我们以为我们在最黑暗的
大地上，看不见日月星辰的光芒。但往往这时，就会有一束
光，希望之光，把我们照亮。就宛如一颗掉落凡间的星——
那就是希望本身的力量，是我们每个人心中的加拉德瑞尔的
水晶瓶，一颗掉落凡间的星。


